



Bürger bringen das Quartier zum Blühen

Zahlreiche Hüller Bürger nahmen die Einladung der „Stadtteilinitiative Hüllen aktiv“ an und kamen am vergangenen Freitag auf den Kirchplatz der Lutherkirche. Wer sich bereit erklärte eine Blumenpatenschaft für die Bepflanzung/Dekoration eines Strassenlaternen-

Mastes zu übernehmen, erhielt die Pflanzen und die Blumenerde geschenkt, er muss aber jetzt anschließend Geduld üben und die Blumen auch pflegen und gießen. „Viele Familien mit Kindern, kleine Gruppen der KITAS und der Schulen waren auf den Beinen „so der

Vorsitzende Herbert Barthold, „sie ließen sich von der Idee „Hüllen ist bunt und Hüllen blüht auf“ anstecken. Der Stadtteil war unterwegs und nutzte Kontakte und Gespräche, wir haben die Teilnehmer gern mit Waffeln und Kaffee versorgt“.

Foto: Privat